
 

令和７年度が始まり早いもので１ヶ月が経ちました。今年度は、小学部１名、中学部３名、高等部９

名の新入生を迎えました。今年の桜はその花を長くとどめてくれたので、４月７日(月)の小中学部入学

式、８日(火)の高等部入学式のとき、桜花もほほえんでいるように新入生を迎えてくれました。新入生

は、初めての環境に戸惑いながらも、学校生活に少しずつ慣れてきました。新入生も在校生も出会った

友達や先輩、後輩、先生方に笑顔で挨拶をしたり会話を楽しんだりしている姿が見られています。 

  

高等部の１学期始業式では、「人との出会いを大切にしてほしい」という話をしました。私たちはま

わりの人たちと一緒に行動することによって、成長することができます。人見知りし過ぎず、人と接す

ることを怖がらないでほしいと思います。また、人と接するときには、「しっかりと挨拶をする」とい

うことと「丁寧な言葉づかいで話す」ということも付け加えました。 

小学部・中学部の１学期始業式では、「校長先生に会ったときに、この富岡特別支援学校のことをた

くさん話してください」というお願いをしました。新たな校長に、自分から話しかけることによって、

コミュニケーションの機会と情報を共有することの喜び、大切さを体験してほしいと思ったからです。

(もちろん校長からもどんどん話しかけさせてもらいます。) 

 

 本校は全校児童生徒数が５０名の小規模の特別支援学校です。今年度も児童生徒一人一人を大切にし

て、児童生徒がもっている力を最大限に発揮することにより成長できるよう教育活動に取り組んでまい

ります。保護者の皆様や地域の方々には、今年度も大変お世話になりますが、引き続き本校の教育活動

にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

退職者、転出者、転入者の紹介 

退職 久保 恵子 先生    

須藤  昇 先生 

転出 矢野  勉 校長 高崎特別支援学校へ      粕川 知也 事務長 高崎北高等学校へ 

篠﨑亜規子 先生 赤城特別支援学校へ      吉田 智美 先生  高崎特別支援学校へ 

町田  維 先生 高崎高等特別支援学校へ    山賀 美奈 先生  赤城特別支援学校へ 

江原 由佳 先生 伊勢崎特別支援学校へ     小林 卓司 先生  伊勢崎高等特別支援学校へ 

転入 松本 孝行 校長 高崎高等特別支援学校から   横川 浩之 事務長 榛名高等学校から 

佐藤 早苗 先生 高崎特別支援学校から     中澤 聡一 先生  二葉高等特別支援学校から 

品川 裕美 先生 渋川特別支援学校から     桂木 佐紀 先生  渋川特別支援学校から 

関根ゆかり 先生 太田特別支援学校から     福地 広雅 先生  新採用 

萬山和佳子 先生 市立高崎特別支援学校から  佐藤  恵 学校看護師 
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学校だよりでは、今年度も小学部、中学部、高等部の児童生徒の様子をご紹介いたします。 

【小学部】 

 ４月７日（月）に始業式、入学式を行いました。 

入学した１年生も学校生活に慣れてきて、上級生と 

一緒に学習に取り組んでいます。学校探険をして、 

教頭先生などに自己紹介カードを渡すことができま 

した。３・４年生も、いろいろな教室を回りながら 

シールを集め、最後にはメダルをもらうミッションに挑戦し、楽しく活動に取り組んでいました。 

５・６年生は、タブレット端末を持って校内を回り、いろいろな物や人を写真撮影しながら、楽しく

活動しました。２組の児童も、新しい先生や看護師さ

んにすぐに慣れて、一緒に音楽、図工などの学習に取

り組んでいます。 

小学部では、今年度も児童の実態に合わせた学習 

に、楽しく安全に取り組めるよう支援していきます 

 

【中学部】 

 ４月７日（月）に、始業式、入学式が行われました。今年度は、３名

の新入生を迎え、１０名の生徒で中学部での生活がスタートしました。 

様々な授業が本格的に始まりました。１

年生も学校生活に慣れてきて、学部全体の

授業にも落ち着いて参加できています。作

業学習の空き缶つぶしでは、１年生と３年

生がペアになって活動しました。３年生は、１年生の様子を見ながら、

缶の置き場所や並べ方を優しく教えていました。また、昼休みには、各

学年が体育館に集まり、一緒に鬼ごっこやボール投げを楽しんでいま

す。 

 ２組の生徒も、新しい環境にすぐ慣れて、美術や音楽の学習に取り組

んでいます。 

 今年度も生徒一人一人が、友達や教師など様々な人との関わりを深

め、楽しく安全に学習を進められるよう、支援していきます。 

【高等部】 

４月８日（火）に入学式が行われました。今年度の入学者

数は９名です。皆緊張した様子ではありましたが、全員が最

後まで立派に式に参加することができました。これから始

まる高等部生活では、大変なこともありますが、それ以上に

楽しいこともたくさんあります。皆が早く高等部に慣れ、素

敵な友達をたくさん作れるよう支援していきます。 

今年度の高等部は、総勢２７名となりました。すでにさまざまな学習が続々とスタートしていま

す。皆で切磋琢磨しながら、共に成長していく姿を多くの場面で見られることでしょう。 

 

 

 

 

 

 


